

## PARTNERKLASSE GEMEINSAMER MORGEN

Am Freitag, den 13. Dezember, haben wir einen Tag mit unserer Partnerklasse aus dem Kindergarten verbracht. Gemeinsam haben wir verschiedene Aktivitäten unternommen. Der Tag begann mit einem Besuch in der Bibliothek, wo wir zusammen spannende Geschichten entdeckt sowie auch gelesen haben.

Danach haben wir gemeinsam gegessen, gelacht und die Zeit miteinander genossen. Besonders viel Spass hatten wir beim Spielen, denn wir konnten kreativ sein, gemeinsam Neues ausprobieren und uns besser kennenlernen. Es war schön zu sehen, wie gut wir uns miteinander verstanden haben.

Zum krönenden Abschluss haben die Kinder uns mit einer ganz besonderen Überraschung beschenkt. Sie haben mit viel Liebe selbstgebackene Kekse vorbereitet und uns überreicht. Das hat uns gezeigt, wie wichtig diese gemeinsame Zeit für alle war. Es war ein Tag voller Freude und wertvoller Erinnerungen, den wir sicher nicht so schnell vergessen werden.

